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議長に渡辺議員、 

           副議長に中山議員を選出 

第３回市議会臨時会は、８月１日から２日ま

で開催され、議長に渡辺昭良議員（市民クラブ）、

副議長に中山廣司議員（公明党議員団）を選出

しました。 

  また、市長提出の条例案件６件は閉会中の継

続審査とし、専決案件１件、契約案件２件、人

事案件３件はいずれも原案のとおり承認、可決

及び同意されました。 

 

監査委員に佐藤議員、坂田議員 

 市長から、佐藤  守議員（新政会）、坂田重隆

議員（新政会）の２名を監査委員に選任したい

旨の議案が提出され、原案のとおり同意しまし

た。 

議会運営委員・常任委員を選任 

  議会運営委員、常任委員を選任しました。 

        （◎委員長 ○副委員長） 

議会運営委員会（11名） 
◎名生  昭義  ○大西  健一    山川   博 
末澤  正臣    三島 俊之    西田  重幸 
清田  康之    松崎  雅彦    村上  孝義 
堀    充至    神吉  耕藏 

総務常任委員会（８名） 
◎堀  充至  ○松崎  雅彦    山川  博 
三島  俊之    西田  重幸    岩城  光彦 
村上  孝義    神吉  耕藏 

建設水道常任委員会（８名） 
◎末澤 正臣  ○今井  淳子    井上  隆司 
佐藤    守    平井  敦美    清田  康之 
中山  廣司    名生  昭義 

福祉厚生常任委員会（８名） 
◎相良  大悟  ○広瀬  弘子    新屋  英樹 
井筒  高雄    西多    攻    御栗  英紀 
吉野  晴雄    眞田  千穂 

文教経済常任委員会（８名） 
◎田中  隆男  ○中村  照子    松本  裕一 
坂田  重隆    畑  広次郎    安田  実稔 
隈元  悦子    大西  健一 

 

特別委員会を設置 

  ㈱神戸製鋼所加古川製鉄所の環境法令違反等

について、公害防止協定の見直しや監視体制の

あり方を調査するとともに、降下ばいじん対策

の検証、健康への影響調査など、神戸製鋼所等

環境汚染問題に対する本市の取り組みについて

調査するため、神戸製鋼所等環境汚染問題調査

特別委員会を設置しました。 

  （◎委員長 ○副委員長） 

神戸製鋼所等 
       環境汚染問題調査特別委員会（11名） 
◎神吉 耕藏  ○村上 孝義    山川  博 
安田 実稔    隈元 悦子    井筒 高雄 
西田 重幸    西多  攻    大西 健一 
吉野 晴雄    眞田 千穂 

 

組合議会議員、審議会委員等を選出 

  組合議会議員、審議会委員等を選出しました。 

○加古川市、高砂市宝殿中学校組合議会議員 

山川  博    井上 隆司    畑 広次郎 

隈元 悦子    井筒 高雄 

○東播磨農業共済事務組合議会議員 

    松本  裕一    新屋 英樹    西多  攻 

御栗 英紀 

○民生委員推せん会委員 

今井 淳子 吉野 晴雄 

○加古川市都市計画審議会委員 

    広瀬 弘子 三島 俊之 西田 重幸 

清田 康之 村上 孝義 
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○青少年問題協議会委員 

    中村 照子 松崎 雅彦 

○(財)加古川市文化振興公社理事 

    眞田  千穂 

○(財)加古川市国際交流協会理事 

    安田  実稔 

○(財)加古川市ウェルネス協会理事 

    岩城 光彦 

○(財)加古川市コミュニティ協会理事 

    平井  敦美 

 

７月21日、福祉厚生常任委員会を開催 

■福祉厚生常任委員会 

～請願審査～ 

○請願第４号  乳幼児医療無料制度を義務教育 

修了までのすべての子ども達に 

拡充することを求めることにつ 

いて 

  委員会は、賛成多数で継続審査と決定しまし

た。 

～報告事項～ 

◇神鋼加古川製鉄所大気汚染防止法違反について 

  理事者から「６月24日（土）、加古川製鉄所か

ら、大気汚染防止法の基準を超える硫黄酸化物

が排出された」との報告がありました。委員か

ら「同じことが繰り返されている。県と連携

し、厳しく指導してほしい」との要望がありまし

た。 

◇神鋼ばい煙問題に係る健康相談の実施状況に

ついて 

  理事者から「７月15日（土）、16日（日）の二

日間で、合計218名の方から相談があった」との

報告がありました。委員から「今回の健康相談

に関する経費は、神戸製鋼所に請求すべきであ

る」との要望がありました。 

～質問事項～ 

◇住民税、介護保険料、国保料の負担増に対す

る市民の苦情、市の対応等について 

 

 

■請願 

［平成18年７月24日の議員任期満了により審議

未了となったもの］ 

○請願第４号  乳幼児医療無料制度を義務教育 

修了までのすべての子ども達に 

拡充することを求めることにつ 

いて 

 

★★★ お 知 ら せ ★★★ 

  以下の会派が結成されました。 

（◎幹事長又は団長 ○副幹事長） 

新政会（10名） 
◎神吉  耕藏  ○堀   充至    松本  裕一 
  新屋  英樹    井上  隆司    末澤  正臣 
  佐藤  守    坂田  重隆    吉野  晴雄 
  眞田  千穂 

公明党議員団（６名） 
◎大西 健一  ○三島  俊之   隈元  悦子 
 相良  大悟   今井  淳子   中山 廣司 

市民クラブ（６名） 
◎名生 昭義  ○村上  孝義   畑  広次郎 
  安田 実稔    渡辺  昭良    御栗 英紀 

平成クラブ（４名） 
◎清田  康之   田中 隆男    西多    攻 
  岩城  光彦  

日本共産党議員団（３名） 
◎山川   博  中村  照子  広瀬  弘子 

市民ネットワーク（２名） 
◎松崎  雅彦   井筒  高雄 

無所属クラブ（２名） 
◎西田  重幸   平井  敦美 

 

▼▲▼ 来 加 状 況（７月）▼▲▼ 

19日（水）千葉県佐倉市議会          １名 

（自転車利用環境整備基本計画について） 

     ＊＊＊８月の行事予定＊＊＊ 

  ７日（月）委員長会議 

  ８日（火）～９日（水） 

            長崎平和祈念式典 

  21日（月）各常任委員会 

  27日（日）～９月３日（日） 

            ワイタケレ市他訪問 


